

Heinrich Grunau erhält die höchste Auszeichnung

SCHÜTZEN Ehrungen im Mittelpunkt beim Beckstedter Verein – Termine für 2007

COLNRADE/GA – Ehrungen und Beförderungen standen am Sonnabend im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Beckstedt, zu der Vorsitzender Erwin Lührs 66 Mitglieder im Dorfgemeinschaftshaus Colnrade begrüßen konnte. Die höchste Auszeichnung, eine Ehrennadel in Gold plus Urkunde, erhielt Heinrich Grunau, der dem Verein seit 40 Jahren die Treue hält. Eine Ehrennadel in Silber für eine 25-jährige Mitgliedschaft

nahmen Hanna Lange und Dieter Höfemann in Empfang. In Abwesenheit würdigte der Vorstand, dass auch Rudolf Bode, Imke Schmidt und Ewald Schoof seit 25 Jahren zur Stange halten.

Spannend wurde es, als Erwin Lührs bekannt gab, wer das auf dem Schützenfest im Sommer verdeckt ausgetragene Schießen um den Titel König der Könige gewonnen hat. „Den Titel errang Gerrit Höfemann“, verkündete Lührs und fügte hinzu, dass der Sieger diese Ehrenbezeichnung nun zwei Jahre lang führen kann, da dieser Wettkampf unter den ehemaligen Vereinsmajestäten im Zweijahresrhythmus durchgeführt wird.



Erwin Lührs (von rechts) ehrte die aktiven Schützenkameraden Heinrich Grunau, Hanna Lange, Dieter Höfemann und Gerrit Höfemann.

BILD: GUNDA AHLERS

Ansonsten arbeitete der Vorstand recht zügig alle Tagesordnungspunkte ab, so dass der offizielle Teil der Versammlung binnen einer Stunde abgehandelt war. In seiner Jahresrückschau stellte

Lührs einmal mehr das Schützenfest als den Höhepunkt im Veranstaltungsreigen heraus. Da der Verein auch finanziell gut über die Runden kam, wurde dem Vorstand einstimmig Entlassung erteilt. „Die Mitgliedsbeiträge bleiben so, wie sie sind“, hieß es.

Abschließend machte Er-

win Lührs noch mal darauf aufmerksam, dass jetzt sein letztes Amtsjahr als Vereinsvorsitzender anbreche. Auf der nächsten Jahreshauptversammlung werde er nicht erneut für den Vorsitz kandidie-

*Erwin Lührs
kündigt für 2008
Rücktritt an*

ren, schließlich habe er dann den Verein 18 Jahre lang geleitet. „Ihr solltet euch also Gedanken über meine Nachfolge machen“, sagte Lührs.

Auf der Terminliste des Vereins steht als nächstes eine Maskerade, die am 17. Februar für Jung und Alt im Dorfgemeinschaftshaus Coln-

rade organisiert wird. Am 3. März lädt der Schützenverein Beckstedt den Nachbarverein Goldenstedt zu einem Pokalschießen ein. Die neue Schießsaison soll dann am 15. April eröffnet werden. Schützenfest feiert Beckstedt am 5. und 6. Mai. Die Königsscheibe soll der neuen Majestät am 3. Juni ins Haus gebracht werden. Der traditionelle Grillabend auf dem Eglinger-Platz findet voraussichtlich am 7. Juli statt. Nachdem auch die Terminplanung auf allgemeine Zustimmung stieß, endete die Versammlung mit einem gemeinsamen Abendessen und einem geselligen Beisammensein.